



Sie haben Spaß am Lichterglanz: Die Ahrensburger Heidi und Heino Pirck neben dem geschmückten Kinderhaus ihrer Enkeltochter in Ammersbek.

Foto: Birgit Schücking

Stormarner mit Strahlkraft

Familie Pirck hat ihr Haus in **Ammersbek** festlich rausgeputzt. Nur dem Schneemann geht hin und wieder die Puste aus

AMMERSBEK :: Nur noch elf Tage bis Weihnachten – und Sie sind noch nicht so richtig in Feststimmung? Dann sollten Sie mal in Ammersbek vorbeischauen. Dort hat sich Lars Pirck mächtig ins Zeug gelegt, um seinem Haus am Steenhoop einen rekordverdächtigen Lichterglanz zu verleihen. Zwei Wochenenden lang hat er diverse Meter Kabel verlegt und zahlreiche Lichter-

ketten befestigt. Ungezählte Stunden hat er Haus und Garten mit Mitbringern aus USA und Hongkong dekoriert. Sogar das kleine Kinderhaus seiner Tochter sieht jetzt richtig märchenhaft aus. Vom Schneemann davor einmal abgesehen. Die Figur wird eigentlich von einem Gebläse in Form gebracht. Doch das versagt bei diesem nasskalten Wetter hin und wieder den Dienst – und

dann guckt der Schneemann etwas traurig aus der Wäsche. Doch darüber werden die meisten Spaziergänger angesichts der Pirck'schen Strahlkraft sicher hinwegsehen. Die Leidenschaft für Lichterglanz liegt bei den Pircks übrigens in der Familie. „Schon der Großvater von Lars hat daran große Freude gehabt“, sagt Vater Heino Pirck, der sein Haus in Ahrensburg ebenfalls gern fest-

lich glänzen lässt. Wenn Sie, liebe Leserinnen und Leser, Ihr Haus auch richtig rausgeputzt haben oder ganz begeistert von der Lichtkunst Ihres Nachbarn sind, dann geben Sie uns bitte einen Tipp, wo in Stormarn wir solche schönen Bilder einfangen können. Rufen Sie uns unter Telefon 04102 / 886 50 an oder schicken Sie uns eine Mail. (rak.stormarn@abendblatt.de)